
 

                                                                                                                                                                                                               

                                                                                                                                                                                                         „Problemdiskussionen_100914“ 

Schreiben von DI Leonhard Pertl an Dr. Amoser am 10.09.2014: 

 „warum die intensive Bemühung von Vize  BM Kaufmann für diesen Platz?“ 

 



Antwort-Mail nach persönlicher Diskussion mit  

Dr. Amoser am Vortag 09.09.2014 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Schriftverkehr mit Vize BM Kaufmann  im Früjahr 2013 

> …. ohne das geringste Ergebnis ….  <   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Mindest-Forderungskatalog der Anrainer im Frühjahr 2013: 

  > … getan hat sich nichts … es ist nur noch lauter geworden!...  < 

 



 

 

 

Nachfolgend (am Originalschreiben) über 100 Unterschriften! 

 


